

Teufel halten glänzend mit

Die Fußballmannschaft der Lebenshilfe verzeichnete im Rahmen des Projektes „Offensive – alle inklusive“ neben ihren positiven Kontakten nach „Außen“ auch ihren ersten sportlichen Erfolg.

Gegen die SG Adelheide/Borussia gelang ein 1:1, wobei Martin Riegelmann der Torschütze war.

Das Team von Trainerin und Sozialpädagogin Jutta Lo-

benstein spielte mit Auswahltorwart Markus Fraatz, Daniel Wendt, Hansi Hausmann, Manuel Braden, Peter Fabianowicz, Erich Moldenhauer, Sascha Tietkemeier, Roy Clasen, Dennis Ermez, Detlef Grube, Andre Bohnhorst, Martin Riegelmann sowie den drei Beschäftigten der Lebenshilfe Florian Knipping, Sebastian Kahling, Jakob Öztürk und feierte das Remis enthusiastisch. (dkf)